

search

- [sitemap](#)
- [contact](#)
- [language](#)
- [register](#)
- [login](#)

- [Willkommen](#)
- [Schule](#)
- [Teams](#)
- [Eltern](#)
- [Förderverein](#)

[Home](#) > [News](#) > Newsmeldung

Hessenwaldschüler erobern Kletterwald

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)



Keine Angst vor großen Höhen haben die Hessenwaldschüler der F 6c von Klassenlehrerin Marianne Knieß.
Zusammen mit Sport- und Kunstlehrerin Ingrid Diehl wagten die Sechstklässler so manchen Drahtseilakt -
Erlebnisse, die die Hessenwaldschüler so schnell nicht vergessen werden . . . Foto Ingrid Diehl

Veröffentlicht am:

Copyright © 2024 Your Company

- [print view](#)
- [GTC](#)
- [site notice](#)
- [recommend page](#)
- [login](#)
- [top](#)

[Contrexx on Facebook](#)

[Powered by Contrexx® Software](#)

Theme by [Actra AG](#)

- [Deutsch](#)
- [English](#)